

梅まつり



全国屈指の梅の種類を誇る『安八百梅園』で2月12日(日)から3月12日(日)まで梅まつりが開催されました。

園内には、100種類以上1,200本を超える実梅、花梅が植栽されております。期間中は町内外からたくさんの来園者があり、訪れた人は、園内に咲き誇る梅の香りと美しさを楽しみました。



晴れ渡る空に咲き誇る梅の花



ふれあいセンター内に飾られた盆梅



たくさんのカメラのシャッター音が響いたモデル撮影会



鮮やかな梅の木をバックに



初春の陽気の下で



お腹を満たしてくれる各種バザー



投票コンテスト用の投票箱

3月5日(日)には『第19回安八園遊会』が開催されました。

午前10時から式典があり、同園で収穫された梅を使った『梅ジュース』で乾杯が行われ、盛大に開会しました。バザーコーナーでは農産物加工運営委員会や、文化協会、福井市の越廼漁業士会などによる、各種うどん、ぜんざいや焼きいかなどが販売され、来園者の方のお腹を満たしていました。

ふれあいセンター内には、盆梅が展示され、梅の馥郁たる香りで会場内が満たされていました。

また、今年新成人となった4人をモデルに撮影会が行われ、多くの写真愛好家のシャッター音が鳴り響きました。



梅の香りと暖かい日差しの中で



盆梅や地元野菜のバザーも大盛況



大勢の来園者で賑わう園内